

DR. LUIS FELIPE FLORES-SUÁREZ
MEDICINA INTERNA Y REUMATOLOGÍA

Ciudad de México, mayo 11, 2020.

DRA. TERESITA CORONA VÁZQUEZ
PRESIDENTE
ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA DE MÉXICO, A.C.

Dra. Corona:

Como miembro de este cuerpo consultivo del gobierno federal solicito respetuosamente a Ud. y la Mesa Directiva que encabeza considere emitir un comunicado público de protesta ante las incalificables acusaciones que -una vez más- , pronunció el C. Lic. Andrés Manuel López Obrador hacia el gremio médico el pasado 8 de mayo. No hay contexto ni razón que sustenten lo que deplorablemente se ha atrevido a decir.

Me parece que la Academia Nacional de Medicina de México (ANMM) no debe, por su historia y prestigio, permanecer en silencio ante estos hechos. Si me he equivocado en enviar a Ud. esta solicitud debido a que ya se haya emitido una inconformidad, le solicito me disculpe, y espero se haga pública. Si no, siendo la ANMM un cuerpo colegiado que busca trabajar en favor de la Medicina mexicana en todos sus ámbitos, opino que no puede permanecer silente ante un ambiente adverso, inaudito y absolutamente incomprensible por parte del Ejecutivo Federal. Muchas condiciones de vida de médicos, y la misma pérdida de la vida de colegas han causado por décadas la violencia, el desinterés y la ineptitud, entre muchas otras razones, para que ahora exista una descalificación abierta, de carácter general y totalmente irresponsable, por decir lo menos, del C. Presidente de la República hacia el gremio. Tampoco se vislumbra con deslices de semejante ligereza algo que lleve a cambiar benéficamente las condiciones sanitarias de este país.

La vocación médica y el servicio hacia nuestros semejantes de parte de genuinos médicos son valores supremos que no nacieron ayer ni se modificarán porque otro gobierno fue electo. Es consustancial a nuestra labor e independiente como debe ser, de las ideas y/o empatías políticas de cada médico como individuo. Aunque pueda caer en terreno estéril un exhorto así al titular del Ejecutivo, considero que la ANMM no puede ser cómplice quedando callada.

Atentamente,



Dr. Luis Felipe Flores-Suárez
Académico numerario